

¿Por qué trabajar para Escuelas públicas de South St. Paul?

Ámber

Primero decidí venir a SSP cuando mi hijo comenzó el preescolar. Había estado enseñando preescolar en St. Paul y viajando todos los días. Realmente quería ser parte de su familia escolar.

Juan

Estoy aquí por los estudiantes, por los chicos, para ver si podía hacer algún tipo de cambio. Algún tipo de impacto.

Calvin

Primero decidí aplicar en South St. Paul porque era una mejor oportunidad para mi familia y para mí.

Michelle

Mi puesto en las Escuelas de South St. Paul es Jefe de Ingeniería y en ese puesto realizo una variedad de trabajos diferentes, que me encantan. Todos los días es una nueva experiencia y me mantiene prosperando.

Brian

Una de las cosas especiales de nuestro distrito es su tamaño y que puede desarrollar relaciones cercanas con otros miembros del personal, pero también con nuestras familias y nuestra comunidad. Así que realmente se siente como una familia.

Juan

Puedo interactuar con niños de primaria, estudiantes, chicos de secundaria aquí también. Simplemente los ves crecer y comienzas a construir esas relaciones con los padres. Prácticamente llegas a conocer a toda la familia.

Ámber

Una vez que estás conociendo gente. Te enteras que se graduaron de aquí, su mamá trabaja aquí, son primos del conductor del autobús. Eso es algo exclusivo de South St. Paul y fortalece nuestras relaciones.

Michelle

Me encanta trabajar con el personal y los niños. A medida que envejezco, los niños significan mucho para mí.

Brian

Tenemos un paquete de beneficios realmente excelente, por lo que primero nuestro objetivo es tener salarios competitivos, tarifas por hora para nuestros empleados, cualquier persona que trabaje a tiempo completo, lo que en realidad se considera 30 horas o más, califica para el seguro médico.

Una de las cosas únicas de trabajar en el sector público, que mucha gente no entiende cuando mira la compensación total, es que en realidad ganamos una pensión.

También trabajamos muy de cerca con las personas para brindar opciones flexibles en torno a los horarios. Tenemos oportunidades que son en el día, oportunidades que son en la noche. Por supuesto, si es padre de familia o si vive en la comunidad, es genial tener el mismo horario de sus hijos.

Ámbar

Soy madre soltera. Es increíble poder ir con mis hijos a la escuela, tener el mismo horario, conocer a todos sus amigos, conocer a algunos de sus maestros, hace que sea mucho más fácil para mí equilibrar ambos.

calvin

Me encanta el horario aquí porque todos los días empiezo la mañana temprano, no demasiado temprano y termino mi día a las 2:00 y estoy listo. Tengo mucho tiempo para pasar el resto del día con mi familia.

Brian

Cuando las personas piensan en las escuelas, siempre piensan en los maestros, pero hay muchos tipos diferentes de trabajos en el distrito y no todos requieren una licencia de enseñanza.

calvin

Hay tantas posiciones diferentes y personas que trabajan juntas por el mismo objetivo.

michelle

Mientras crecía, siempre quise ser maestra de escuela. Nunca supe que sería una ingeniera jefa de un edificio.

Brian

Hay muchas oportunidades, ya sea trabajando en nuestras oficinas o siendo un miembro del personal de apoyo en el salón de clases como un paraprofesional. No queremos que la gente piense que los trabajos son limitados porque no tienen experiencia previa en la escuela o una licencia de maestro. También estamos buscando oportunidades para ayudar a las personas a capacitarse cuando están con nosotros.

Juan

Estudié psicología, así que quiero hacer consejería en algún momento. A ver si trabajar con chicos es algo que me gusta hacer.

Ámber

Creo que hacemos un buen trabajo como distrito al asegurarnos de que cada empleado se sienta valorado en su función.

calvin

Los líderes de South St. Paul escuchan a sus empleados y hacen lo mejor que pueden para brindarles lo que necesitan para tener éxito.

michelle

Me encanta la variedad de trabajos que hago. Sabiendo que hay tantas cosas en la vida y poder salir y ver el sol y no sentarme detrás de un escritorio, es muy reconfortante saber que hay un trabajo que funciona para mí.

calvin

Me gusta trabajar con los niños y tener un gran impacto en su vida. Me gusta verlos sonreír y me gusta saber que estoy mejorando su día de alguna manera.

Juan

Este rol, enlace cultural, soy nuevo en este rol. Es un papel tan impactante para la vida y el futuro de un chico. Estoy muy feliz de ser parte de la comunidad y apoyarlos también. Es un honor estar haciendo este tipo de trabajo.

Ámber

Me gradué de SSP y vivo en la comunidad, por lo que para mí se trata realmente de reinvertir en esta comunidad y poder construir esas conexiones con los estudiantes y las familias en el lugar donde vivo, donde viven mis hijos.

Brian

Me encanta trabajar en South St. Paul, he trabajado en varios distritos escolares diferentes y este es un lugar especial. Es una comunidad de gran sentimiento, es un distrito con un gran sentimiento, y todos disfrutamos mucho mientras hacemos nuestro trabajo.

Si desea unirse a nosotros y ser parte de la diversión y parte del trabajo de hacer la diferencia para los niños, este es un gran lugar.